



2,5 Jahre an der Front der Menschlichkeit: Ihre Hilfe erreicht die Herzen der Ukraine!

Geschätzte Unterstützende, stellen Sie sich vor:

Ein Kind, das seit zwei Jahren keinen Frieden kennt.
Eine Mutter, die nachts vor Sorge nicht schlafen kann.
Ein Grossvater, der sein Lebenswerk in Trümmern sieht. Das ist erst der Anfang.

Seit über 939 Tagen stehen wir an der Seite dieser Menschen. In der Dunkelheit des Krieges sind wir ein Lichtblick. Ohne bürokratische Hürden.
Ohne Verzögerung. Direkt von Herz zu Herz.

Der Winter kommt. Die Menschen sind auf unsere Hilfe angewiesen – aber uns fehlen die Mittel.

Jeder Beitrag ein Funke Hoffnung, jede Geste ein Zeichen der Menschlichkeit. **Bitte spenden Sie jetzt!**

Bis heute haben wir es geschafft tausenden Familien vor Ort zu helfen. Tatsächlich sind sie nur ein Bruchteil der Schicksale, die dem Krieg schutzlos ausgesetzt sind. Es sind Zahlen, hinter denen sich unzählige Schreckens-Szenarien verbergen. **Schicksale, die Sie mit Ihrer Spende zum Besseren wenden können.**

Sofortige Nothilfe? Cash help.

Im Gegensatz zu grösseren Organisationen gelingt es uns mit schlanken Strukturen und einem eingespielten Helfer*innen-Netzwerk vor Ort Spenden effizient einzusetzen. Angepasst an die aktuell dringendsten Bedürfnisse der Schicksale dieses unmenschlichen Krieges.

Die unsichtbaren Wunden des Krieges

Doch es sind nicht nur die sichtbaren Narben. Der Krieg hinterlässt tiefe, unsichtbare Wunden in den Seelen der Menschen. Traumatisierte Kinder, die nachts vor Angst schreien. Eltern, die ihre Träume für ihre Kinder begraben mussten. Unsere Nothilfe gibt

In 939 Tagen hat Human Front Aid

- Mehr als 30'000 Menschen haben Nothilfe erhalten.
- Spenden von über 500'000 CHF für die direkte Nothilfe gesammelt.
- Über 100 Tonnen Nahrungsmittel und Hygieneprodukte verteilt.
- Mehr als 5'000 Familien erhielten individuelle finanzielle Nothilfe.
- Über 6'500 Menschen evakuiert.
- Unterstützung der lokalen Hilfsorganisationen: Wir pflegen unser Netzwerk vor Ort, um die Nothilfe zu optimieren. Wir beraten und vernetzen Projekte und Personen, um möglichst viele leidtragende Menschen zu erreichen.



Odesa, am 1. August 2024



Nothilfe in Odesa und Cherson



Spendenkonto: CH90 0023 5235 3080 4540 J
UBS Schweiz AG | 3000 Bern 94

den Menschen nicht nur die Mittel zum Überleben, sondern auch ein Stück Würde und Selbstbestimmung zurück.

Sie ermöglicht es einer Mutter, ihrem Kind ein dringend benötigtes Medikament zu kaufen. Einer Familie, für einen Moment aufzuatmen.

Ihre Spende ist mehr als Geld – sie ist ein Zeichen der Hoffnung. Lassen Sie uns gemeinsam eine Geschichte der Solidarität, der Stärke und des Mitgefühls schreiben.

Werden Sie jetzt Teil dieser bewegenden Mission. **Spenden Sie unter www.humanfrontaid.org** und schenken Sie nicht nur Hilfe, sondern Hoffnung.

Mit tiefstem Dank,

Bänz Margot und Helfer*innen – Human Front Aid



Nothilfe in Odesa und Cherson

Jetzt mit TWINT spenden!

QR-Code mit der TWINT-App scannen

Betrag und Spende bestätigen



Mehr Impressionen:



Jede Spende rettet Leben. Sammeln Sie aktiv mit:



humanfrontaid.org

Teilen Sie unsere Webseite

In Ihrem Netzwerk und in den sozialen Medien: humanfrontaid.org



Kopieren Sie die Einzahlungsscheine

um uns aktiv dabei zu helfen, Spenden zu sammeln, und teilen Sie unsere Botschaft.



Downloads

Stellen Sie einen QR-Code für Direktspenden auf.

Herunterladen, ausdrucken, Spenden sammeln.



Spendenkonto: CH90 0023 5235 3080 4540 J
UBS Schweiz AG | 3000 Bern 94